
 

Gruppo Consigliare 

Fratelli d’Italia – Forza Italia - Lega 

Gent.ma Sindaco pro tempore 

Avv. Isabella Conti 

San Lazzaro di Savena, lì 24/10/21 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA SCRITTA 

VISTO 

• L’interrogazione a risposta scritta depositata dal sottoscritto Consigliere Comunale prot. gen. n° 

33834/2021 con la quale si chiedeva: 

o Quante rotture e interruzioni di servizio siano avvenute dal 2011 al 2021, chiedendo di aver 
elenco suddiviso per anno, mese e tipologia;  

o Che tipo di interventi siano stati effettuati dal 2011 al 2021, chiedendo di aver elenco 
suddiviso per anno, mese e tipologia;  

o Quali relazioni tecniche vi siano sullo stato della rete idrica presente a Castel de’ Britti dal 
2011 al 2021, chiedendo di averne copia;  

o Se siano previsti interventi di ammodernamento della rete idrica, chiedendo di averne copia  

• La risposta alla suddetta interrogazione nella quale si evidenziava, fra le altre cose, “[….] La rete 

acquedottistica di Ca de’ Britti ha uno sviluppo di circa 20 km ed un’età media di circa 33 anni, così 

distinta: [….] 2 km Cemento Amianto (11%)”; 

Tanto premesso e considerato il sottoscritto Consigliere, 

INTERROGA 

 

La S.V. – con richiesta, se del caso, di trasmettere tale interrogazione agli uffici competenti – al fine di sapere: 

1. Per quanto attiene Castel de’ Britti: 
a. Se i 2 km di cemento amianto verranno rimossi e sostituiti; 
b. In caso di risposta affermativa, le tempistiche; 
c. In caso di risposta negativa, i motivi; 

2. Per quanto attiene tutta San Lazzaro di Savena: 
a. Quanti km di rete acquedottistica vi siano; 
b. Quanti di questi km siano in amianto o cemento amianto. 

Alessandro Sangiorgi 

 


